

Les échos de l'Actu'

High-Tech



QUOI DE NEUF AUX MANETTES EN JUIN ? (2^{ÈME} PARTIE)

Troisième semaine... et donc troisième partie de notre rubrique hebdomadaire consacrée aux jeux vidéo qui sortent dans les bacs en ce mois de mai 2025.

Le tour d'horizon se poursuit... on le débute avec The Midnight Walk disponible sur Sony PS5. Des anciens développeurs de Lost in Random se sont réunis pour créer Midnight Walk : un jeu entièrement réalisé avec de l'argile, qui narre les aventures de Potboy. Cette drôle de créature équipé d'une flamme aura pour objectif d'éclairer un monde plongé dans l'obscurité.

DOOM : The Dark Ages sur PC, Sony PS5 et Xbox Series. Avant de devenir un héros, il était l'arme suprême des dieux et des rois. Redécouvrez DOOM dans un épisode médiéval qui mêle gros calibres et châteaux forts sans oublier les bons riffs de heavy metal pour rythmer le tout. Armé d'un bouclier-tronçonneuse et d'une cape en fourrure, le protagoniste habituel de DOOM compte bien bouter les démons hors de ses terres.

On continue sur PC, Nintendo Switch, Sony PS4 et ONE avec Capcom Fighting Collection 2. Capcom Fighting Collection 2 est une compilation de jeux de combat. On y retrouve Capcom vs. SNK: Millennium Fight 2000 Pro, Capcom vs. SNK 2: Mark of the Millennium 2001, Capcom Fighting Evolution, Street Fighter Alpha 3 UPPER, Project Justice, Power Stone, Power Stone 2 et Plasma Sword: Nightmare of Bilstein. Fantasy Life i: The Girl Who Steals Time sur PC, PS5, Xbox Series, Switch et PS4. Fantasy Life i: The Girl Who Steals Time est un jeu de rôle et de simulation où vous construisez votre propre ville sur une île en ruine mystérieuse. Le joueur a la possibilité de voyager entre le passé et le présent pour en percer les secrets. Des personnages bien connus de la franchise font aussi leur grand retour !

Environnement



COUP DE PROJECTEUR SUR LES TRAITEMENTS DE L'HYPERTENSION ARTÉRIELLE

Prendre un traitement quotidien contre l'hypertension permet de vivre plus longtemps et sans maladies handicapantes. Il repose sur 8 « familles » de médicaments, dont les mécanismes d'action ne sont pas les mêmes et peuvent être complémentaires. Les Antagonistes des Récepteurs de l'Angiotensine (ARA II) qui agissent contre une substance très active pour provoquer la contraction des artères et l'hypertension. Ils ont très peu d'effets indésirables.

Les Inhibiteurs de l'Enzyme de Conversion (IEC) qui agissent en ayant une action favorable sur les artères et sur le cœur et sont donc aussi utilisés pour soigner l'insuffisance cardiaque. Ils peuvent provoquer une toux qui disparaît à l'arrêt de ce traitement. Les inhibiteurs de la rénine (IDR) qui agissent en bloquant une substance sécrétée par le rein qui favorise la contraction des artères.

Les bêta-bloquants qui, en diminuant l'activité du système nerveux, réduisent la fréquence et la force des battements cardiaques. Les diurétiques thiazidiques et apparentés qui agissent sur le rein et sont habituellement associés aux autres médicaments dont ils augmentent l'action sur la tension. Les antagonistes calciques qui assouplissent les artères et sont actifs dans l'angine de poitrine. Ils peuvent provoquer des œdèmes des chevilles. Les anti-hypertenseurs centraux qui agissent sur les commandes cérébrales de l'hypertension. Ils sont moins utilisés car ils ont plus d'effets indésirables que les autres médicaments. Et enfin, les alpha-bloquants qui agissent directement sur les artères mais peuvent provoquer des baisses de tension en position debout. Sur les 15 millions de personnes hypertendues en France, 11 millions prennent un traitement.



ON L'A TESTÉ POUR VOUS XPENG G6

Long de 4,75 m et large de 1,92 m, le G6, de la jeune marque chinoise Xpeng, ne passe pas inaperçu. Pas de lignes tendues sur ce SUV Coupé électrique, sa robe est lisse comme un galet. Avec ses feux de jour souriants, il sera reconnaissable dans le flot de la circulation. De profil, les flancs galbés sont attribués de poignées de portes escamotables. Posé sur des jantes de 20", le G6 ne manque pas de dynamisme. La ligne de pavillon se veut, elle aussi, fluide et très arrondie. La poupe est matérialisée par un bandeau de feux extra-fin ainsi que le nom de la marque en toutes lettres. Le volume du coffre est de 571 litres.

Vie à bord

Nous sommes reçus sur des sièges en simili-cuir, chauffés et ventilés et à l'arrière, les passagers disposent de sièges chauffants munis de dossiers inclinables. Les occupants apprécieront l'énorme toit panoramique et la sono Xopera à 18 haut-parleurs, dont 2 dans l'appuie-tête du conducteur. Sous l'appellation Xpilot qui compte 5 radars millimétriques, 12 capteurs à ultrasons et 11 caméras, on retrouve toutes les alertes de sortie de voie, de freinage d'urgence, de collision, d'angle mort, de vigilance à l'ouverture des portes et le régulateur adaptatif. Sur l'écran central, de près de 15", s'affiche l'environnement de la voiture où les autres véhicules, les piétons et les cyclistes y sont matérialisés numériquement.

Sur la route

Deux types de batteries sont proposés ; une de 66 kWh alimentant un moteur de 255 ch sur les roues arrières et permettant une autonomie de 435 km et une de 87,5 kWh qui porte l'autonomie à 570 km avec 280 ch, toujours en propulsion (le bon compromis pour être serein sur les longs trajets). En choisissant la version Performance, c'est 470 ch qui seront disponibles par l'ajout d'un moteur de 190 ch sur l'avant, transformant ainsi le G6 en 4 roues motrices. Côté recharge, il vous faudra patienter une vingtaine de minutes pour atteindre les 80 %. Tarifs : 255 ch, Autonomie Standard : 42 990 €, 280 ch, Autonomie Étendue : 46 990 € et 470 ch, Performance : 50 990 €. Essai complet et plus de photos sur autoweekend.wixsite.com/drive.

Texte / Photo © Thierry ANDRE

Santé



SOLITUDE ET ISOLEMENT... ATTENTION À VOTRE COEUR

«La vigilance est de mise dès qu'il y a de la verdure : non seulement lors d'une marche en forêt, mais aussi au cours d'un pique-nique sur l'herbe, d'une partie de pêche, d'une séance de jardinage ou d'une sortie au parc, même en ville », souligne l'association UFC-Que Choisir.

Les tiques, qui peuvent transmettre des virus, bactéries ou parasites aux animaux et aux humains, sont particulièrement actives au printemps et à l'automne, souligne de son côté l'Agence nationale française de sécurité sanitaire de l'environnement (Anses).

La maladie de Lyme peut provoquer des atteintes cutanées, musculaires, neurologiques et articulaires, parfois très invalidantes. Pour éviter ce risque, quelques précautions peuvent être prises : utilisez des répulsifs, en privilégiant ceux disposant d'une autorisation de mise sur le marché et en respectant leurs conditions d'emploi : l'ensemble de ces informations figurent sur l'étiquette, l'emballage et/ou la notice des produits.

Portez des chaussures fermées et des vêtements couvrants de couleur claire, pour mieux repérer les tiques sur la surface du tissu. Évitez de marcher au milieu des herbes hautes, des buissons et des branches basses et privilégiez les chemins balisés.

Inspectez-vous au retour de vos promenades. En cas de piqûre, détachez immédiatement les tiques fixées à l'aide d'un tire-tique, d'une pince fine ou, à défaut, de vos ongles. N'utilisez en aucun cas de l'éther ou tout autre produit et désinfectez la plaie.

Surveillez la zone de piqûre pendant plusieurs jours et consultez votre médecin en cas de symptômes. Si les piqûres de tiques sont souvent associées aux promenades en forêt, ce risque existe également dans les jardins : ainsi, 25 % des piqûres de tiques auraient lieu dans les jardins.